



Donner au suivant...

Oui, une seule âme vaut la peine parce qu'elle a une valeur éternelle au cœur de Dieu.

MO
MEN
TOS

DE
NEURO
ROCHA



Il y a un lien direct entre glorifier Dieu et la conversion des pécheurs

*(Phil.2.5) Ayez en vous les
sentiments qui étaient en
Jésus-Christ »*

*(Luc 19:10). Car le Fils de
l'homme est venu chercher
et sauver ce qui était perdu*



DONNEZ
AU SUIVANT



(Lu.15:7) « De même, je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se repent, que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance. »

Christ était l'ambassadeur de Dieu, nous sommes les ambassadeurs de Christ.



1. Votre « Mon espoir »

2. *(Jean 5:17) Mon Père est à l'œuvre jusqu'à présent, et moi aussi je suis à l'œuvre.*



3. « ONE » = 1+1+1+...